
Ratsfrau Hartmann moniert, dass die Mittel nicht gesichert und die Projektdauer unklar seien. 

Ratsfrau Hartmann beantragt namentliche Abstimmung. 

 

Frau Stadtbaurätin Kling teilt mit, dass eine Förderung von 100 % zu erwarten sei. 


